

Aeropuerto El Dorado es reconocido nuevamente por viajeros como el mejor de Suramérica



Bogotá, Cundinamarca. 21 de Marzo de 2018. (@ANI_Colombia) El Aeropuerto Internacional El Dorado de Bogotá, concesionado por el Gobierno Nacional, a través de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), fue reconocido por tercer año consecutivo por la firma Skytrax, como el mejor de Suramérica.

Este reconocimiento, se da como resultado de encuestas realizadas a más de 13 millones de viajeros de todo el mundo, que participan para calificar y opinar sobre su experiencia en su paso por las terminales aéreas.

“Este es el resultado de las inversiones por más de 2 billones de pesos que el Gobierno Nacional ha realizado en la principal terminal aérea del país. Cuadruplicamos el tamaño de El Dorado en la Revolución de la Infraestructura con la estamos cambiándole la cara a los 16 aeropuertos concesionados. Estamos logrando más rutas, frecuencias y viajeros que ven a Colombia como un epicentro del desarrollo y principal destino turístico de Latinoamérica”, aseguró el Presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura, Dimitri Zaninovich.

Skytrax, es una firma británica especializada en calidad del transporte aéreo internacional. En su medición, los viajeros posicionaron a El Dorado entre los 50 mejores aeropuertos del mundo, gracias a su gestión enfocada en la generación de excelentes experiencias a los usuarios, un amplio portafolio de servicios prestados con calidad y oportunidad, una infraestructura de primer nivel y su exitosa ejecución y mantenimiento de las operaciones.

Dentro de las 39 variables evaluadas por los usuarios y pasajeros se incluyen: confort, diseño y limpieza de la terminal; calidad del servicio de los colaboradores; fluidez de los procesos aeroportuarios como check in, seguridad y migración; accesos al aeropuerto y, oferta de transporte público, entre otros.

Adicionalmente, luego de un análisis directo y profesional de los estándares de calidad de productos y servicios realizado por Skytrax, El Dorado obtuvo, por cuarta ocasión, la calificación de 4 estrellas, que lo ubica entre los mejores aeropuertos del mundo en temas de calidad. Esta es una clasificación certificada de aeropuertos que involucra a más de 136 terminales en el mundo y va desde 1 estrella hasta la clasificación más codiciada de 5 estrellas.

El Aeropuerto El Dorado, concesionado a OPAIN S.A., está en capacidad de recibir más de 40 millones de pasajeros al año, luego de las recientes obras de expansión que fueron lideradas por el Gobierno Nacional.

Las obras consistieron en la ampliación de los muelles sur (nacional) y norte (internacional), además de seis nuevas posiciones de contacto para las aeronaves. En total se invirtieron 420 mil millones de pesos entre obras voluntarias y complementarias. y el proyecto total del aeropuerto suma \$866.419 millones de pesos.

La antigua terminal que fue demolida, contaba con un área de 55 mil metros cuadrados y había 80 mil metros cuadrados de plataforma de parqueo. Con las obras entregadas el Dorado queda en total con una terminal de pasajeros de 224.260 metros cuadrados y 344.465 metros cuadrados de plataforma de parqueo.

En cuanto a los puentes de abordaje, antes de iniciar la transformación El Dorado contaba con 20 puentes de abordaje y 10 posiciones remotas, y ahora llegó a 39 puentes de abordaje (tres de los cuales son dobles) y 10 posiciones remotas; lo anterior sin contar lo dispuesto en el puente aéreo, terminal con 10 posiciones de semicontacto y 3 posiciones remotas; la nueva terminal de carga, conformada por 17 posiciones de semicontacto y 8 posiciones remotas.

El Dorado es el tercer aeropuerto de Latinoamérica en número de pasajeros, segundo en conectividad doméstica y quinto en conectividad internacional por el número de frecuencias.

Ofrece 46 rutas a destinos internacionales de conexión, operados por 28 líneas aéreas nacionales e internacionales. A nivel doméstico, se cuentan con 6 aerolíneas que cubren el territorio nacional.

Durante estos mismos años, se han abierto nuevos destinos como: Guatemala, Cancún, Dallas, San Juan, Londres, Fortaleza, Los Ángeles, Ámsterdam, Valencia, Estambul, Montevideo, Boston y Cusco.